

伊那西小学校だより

第7号

令和7年10月24日
伊那西小学校
0265-72-2632

第76回伊那西小学校運動会 ・第58回伊那西地区市民体育祭が 秋空のもと開催されました。

伊那西地区のみなさま
保 護 者のみなさまへ

記録的な暑さが続いた伊那西地区にも涼しい風が吹き始めた10月5日に運動会が開催されました。雨で順延となったものの気持ちの良い天候のもとで西地区伝統の小学校と市民体育祭を合同で行うことができました。これも日頃から伊那西小学校を陰に日向に支えて頂いている保護者のみなさま、地域のみなさまのおかげと感謝しております。

いつもは静かな伊那西小学校の校庭にあふれる歓声と多くの方々のお姿に、伊那西小にとってこの日が他の学校とは違う価値をもっていることを感じました。それは地域と学校が一緒に活動することが、西地区の盛り上がりを作る鍵となっている様子です。ご自分の関わる子どもだけでなく、伊那西小の全ての子どもたちに分け隔てなく送られているまなざしを感じながら、伊那西小の子どもたちは今までの練習の成果を発揮して全力で取り組む姿を見せてくれました。競い合い、仲間と力を合わせ、赤組も白組も元気いっぱい最後まで頑張り抜いてくれました。

また、公民館種目では大人が楽しく種目に取り組む姿に、クイズの答えを大声で教えたりティッシュボックスの傾きに一喜一憂したりしながら、大勢の方々と関わり合いをもって過ごす楽しい思い出を作ることができました。学校・家庭・地域が一緒になって伊那西小の子どもたちを育てていただく大切な日であったと思います。秋のひとときを、伊那西小の子どもたちのために力を注いで頂き本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

さて、今年度はこの後にも子どもたちの姿を見て頂きたい行事が続きます。（詳細は最終ページをご覧下さい）ぜひ、ご都合つけてご来校いただきますようお願いいたします。

子どもの姿は、これから西地区を支える未来につながる姿です。西地区のさらなる発展に期待を込めて、伊那西小の職員集団も一致団結して進めて参ります。これからも変わらず応援よろしくお願ひいたします。

（校長 有賀 大）



運動会・市民体育祭 プレイバック！



10月5日(日) 「第76回伊那西小学校運動会」 「第58回伊那西地区市民体育祭」が盛大に行われました。地域の皆様、保護者の皆様、温かい応援をありがとうございました。



【台風の目 4・5・6年生】友と竹を持ち、息を合わせて走る、回る、跳ぶ。赤白、白熱の戦いに、校庭は大歓声でした。

【林間のナゾをとけ！ 1・2・3年生】体全体を使ってのダンス、可愛らしい表情、一人一人が練習の成果を発揮しました♪♪♪♪

【心はいつも一つ 1・2・3年生】大きなズボンを二人ではいての障害物競走。楽しかったですね。



【ちびっこもがんばるぞ！来入児】4月はピカピカの1年生。入学を待っています！

【つなひき 全校】皆で綱を引く。これだけのことと思いきや、奥が深いのがつなひきの醍醐味です。赤も白も作戦を立て、力と力の本気の勝負が繰り広げられました！



【公民館種目 ボックスティッシュ積み上げ競争・伊那西小学校○×クイズ】

ご来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様に大勢ご参加いただき公民館種目が大いに盛り上がりましたね。子どもたちは、本当に嬉しそうに観戦していました。工夫しながら高く高く積み上げられるティッシュボックスに驚き、また見事に崩れる様も最高によかったです！○×クイズは伊那西小学校や地域に関わる身近な問題であるのにとっても悩みましたね。企画・準備くださった公民館体育部の皆様、ありがとうございました。



【全校大玉リレー】本年度2年目となった全校大玉リレー。カーブや直線での転がし方でそれぞれコツがちがうことをつかんだ両チームの戦いがとても白熱しました。大玉を次の走者にパスするときにタイヤに乗せるのも難しかったですね。大いに盛り上りました。



【校歌ダンス】時間削減のため、運動会から校歌ダンスがなくなる学校が多い近年。こうして、学校の大切な校歌を全校皆で踊ることができるという幸せは、とてもとても大きいです。

【友情・成長～新しい世界へ～ 4・5・6年生】フラッグパフォーマンスと組体操を融合させた迫力ある表現。さすが4・5・6年生です。後輩たちは「自分たちもあんなふうになりたい！」と感動したことでしょう。こうやって伝統が受け継がれていきます！



11月15日(土)総合展

☆お待ちしています☆



＜児童の日程＞

児童登校	8:15 (普段通り)
作品鑑賞Ⅰ	8:50～9:20 (学級全体で)
作品鑑賞Ⅱ	9:20～9:45 (各自で)
講演会	10:00～11:00
	*森のステージ(雨天:体育館)
児童下校	11:30

上の写真は「林間ものつくり教室」の一コマです。子どもたちは林間に落ちている木の枝やどんぐり・まつぼっくりなどを拾い、思い思いの作品を作りました。「林間ものつくり教室」の作品は、校舎3階廊下に展示しています。ぜひご覧ください。

体育館には、今年もたくさんの地域の方々の作品が並びます。子どもたちもとても楽しみにしています。

講演会(ワークショップ)には、「イマジン盆踊り部」唄い手の さんを講師としてお招きします。「歌って踊る・世界の唄と輪踊り」という演題です。踊りの体験も予定されています。

お知らせ① 10月29日(水)は 市内全小中学校半日日課 下校13:45です

10月29日(水)は市内全小中学校が半日日課になり、全職員がICT活用教育について研修を行います。下校時刻は、13:45です。帰宅後の生活についてお子さんとお話し下さい。よろしくお願ひいたします。

お知らせ② 11月1日(土)は校内音楽会があります 下校11:50です

子どもたちは音楽会に向け練習を始めています。鍵盤ハーモニカや鉄琴・ドラム・リコーダー・木琴などの楽器を使っての合奏や連学年での合唱も発表します。連日、子どもたちは一生懸命練習しています。ご来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様、音楽会へのご来校をお待ちしております。音楽会は8:50～10:50です。なお、この日は3時間授業のため、下校時刻が11:50となります。よろしくお願ひいたします。

お知らせ③ 2学期唯一の学年PTAを11月21日(金)に行います

10月23日付けの通知でもお知らせしましたが、11月21日(金)福祉体験後、16:00より学年PTAを行います。6年生は16:30から伊那中学校の制服採寸も予定されています。

2学期、1度しかない学年PTAになります。当日は大勢の保護者の皆様にご参加いただけますようよろしくお願ひいたします。